

Nicole Patterson

Noticias Tigre-rrificas

El Periódico de North Grade K - 8 824 North "K" Street Lake Worth, FL 33460

(561) 202-9300

Sarah Larralde Subdirectora

Directora

Volumen 16, Edición 4

en el aire. Queremos agradecer a todos los que nos acompañaron en nuestra Cena Comunitaria de Acción de Gracias el mes pasado. Fue un momento divertido para nuestras familias y para nosotros. Estamos muy agradecidos de tenerlo de vuelta.

El PTO organizará su tienda anual de regalos navideños. Los estudiantes pueden ir a comprar regalos durante el día. Los artículos tienen un precio de \$0.50 a \$5.00. Por favor revise la mochila de su hijo/a para ver si tiene el sobre de la tienda de regalos navideños. El PTO tendrá una reunión el 12 de diciembre. Todos están invitados para venir a la reunión.

Las vacaciones son una época divertida del año y es natural que nuestros estudiantes se distraigan con toda la diversión y la celebración. A pesar de esto, todavía necesitan hacer sus tareas escolares, tareas y leer todos los días. Les pedimos a nuestros padres que sean parte de nuestro equipo y nos ayuden a mantener a su hijo/a enfocado durante los próximos meses, ya que su hijo/a encontrará muchas distracciones divertidas.

Con las vacaciones, muchos maestros/as van a hacer fiestas en sus salones y pueden pedir donaciones de alimentos. Recuerde que solo se permiten artículos comprados en la tienda; nada hecho en casa. Como recordatorio, si se va de vacaciones en familia antes de que terminen las vacaciones escolares, la ausencia de su hijo/a no se justifica según la política del distrito escolar.

Queremos desearles a todos una feliz y segura temporada navideña. Nos veremos en el próximo año.

Sra. Nicole Patterson Directora

Sra. Sarah Larralde Subdirectora





Calendario de Eventos ~ Diciembre

4	Reunión- Consejo Asesor Escolar (SAC) 8:15 am ~ Biblioteca
5	Ceremonia de Premiación (Sólo con Invitación) 4tº grado @ 8:15 am 3er grado @ 9:15 am
6	Ceremonia de Premiación (Sólo con Invitación) 2 ^{do} grado @ 8:15 am 5 ^{to} grado @ 9:15 am
11- 15	Tienda de Regalos Festivos
12	PTO Réunion @ 8:30 a.m. Cafeteria
22	Fin del 2 ^{do} Periodo de Nueve Semanas – Grados 6, 7, y 8
25- 31	Vacaciones de Invierno – No hay Clases

Calendario de Eventos ~ Enero

1-8	Vacaciones de Invierno – No hay Clases
15	No hay clases ~ Día de MLK
22	Reunión- Consejo Asesor Escolar (SAC) 8:15 am ~ Biblioteca







NOTICIAS DE LAS AULAS

NOTICIAS DE KINDERGARTEN

Kindergarten practicará nuestras habilidades de comprensión mientras leemos cuentos. Describiremos personajes, escenarios y volveremos a contar eventos importantes. Nos centramos en palabras de vocales leer/escribir cortas en nuestras reconocibles a la vista. Comenzaremos un nuevo género de escritura llamado escritura de opinión. Tenemos que poder expresar nuestra opinión y dar una razón por la que nos sentimos así. Durante matemáticas practicaremos diferentes formas de representar la suma y la resta. En nuestro tiempo de ciencias y estudios sociales, aprenderemos sobre los días festivos en todo el mundo y los compararemos con los días festivos que celebramos con nuestras familias.

NOTICIAS DE PRIMER GRADO

¡Esperamos con ansias una temporada navideña llena de crecimiento y aprendizaje en primer grado! Nuestra nueva unidad de Benchmark plantea la pregunta esencial: "¿Cómo crean las personas historias?" Investigaremos esta cuestión haciendo inferencias, determinando al narrador y analizando la estructura de diferentes textos. En matemáticas, estamos aprendiendo cómo recopilar, representar e interpretar datos en gráficas y tablas. Esperamos que todos tengan unas felices, relajantes y acogedoras fiestas navideñas.

NOTICIAS DE SECUNDO GRADO

¡El primer trimestre ha pasado volando y estamos avanzando en segundo grado! En ELA acabamos de comenzar la Unidad 4, donde estamos aprendiendo todo sobre ¡cuántos personajes tienen muchos puntos de vista! ¡Todavía estamos aumentando nuestra resistencia lectora levendo e investigando sobre temas que nos interesan! ¡En Ciencias, estamos en la Unidad 4 donde exploramos y aprendemos todo sobre las Propiedades de la Materia! En Matemáticas, estamos en la Unidad 14, donde estamos aprendiendo cómo recopilar, representar gráficamente e interpretar datos. ¡Continúe monitoreando la mochila de su hijo y manténgase en comunicación constante con el maestro de su hijo a través de ClassDojo! ¡Esperamos que todos tengan unas maravillosas vacaciones de invierno desde el 23 de diciembre hasta el 8 de enero! ¡Estamos ansiosos por tener más aprendizaje y aventuras en segundo grado!

NOTICIAS DE TERCER GRADO

Hemos regresado de un breve descanso y estamos listos para volver a la ficción y determinar la perspectiva del personaje. Le pedimos que anime a su hijo/a a leer ficción y a prestar atención a las palabras, pensamientos y acciones del personaje. En Matemáticas estamos comenzando la Unidad 7 en la que aprenderemos a estimar sumas. En breve evaluaremos lo que han aprendido este año a través de las pruebas Iready y la herramienta de seguimiento del progreso del estado. Gracias por su cooperación.

NOTICIAS DE CUARTO GRADO

Parece que todos los estudiantes disfrutaron los días festivos de Acción de Gracias y están esperando con ansias las vacaciones de invierno en unas cuantas semanas. Mientras tanto. estamos ocupados trabajando en todas las materias. Tomamos nuestro primer examen de escritura en noviembre v continuaremos trabajando en nuestras habilidades de escritura en diciembre, enfocándonos en ensayos de opinión. Se espera que los estudiantes escriban ensayos de cinco párrafos que incluyan evidencia citada de los artículos y elaboración de los estudiantes. En diciembre estaremos trabajando en nuestra segunda unidad de lectura de ficción enfocándonos en diferentes puntos de vista. En matemáticas trabajaremos en divisiones con múltiples factores. En ciencias, aprendiendo los diferentes tipos de energía. Por favor, recuerden que los estudiantes necesitan leer diariamente y completar la tarea.

NOTICIAS DE QUINTO GRADO

¡El quinto grado continúa trabajando duro y están haciendo un gran trabajo! Acabamos de comenzar nuestra cuarta unidad de referencia. Este tiene que ver con la perspectiva del autor, profundizar en la poesía y discutir por qué es valioso ver el mundo a través de la perspectiva de los demás. En Matemáticas, comenzamos la Unidad 7, que consiste en pares ordenados, aprendiendo a leer cuadrículas y trazarlas. Continúe practicando las tablas de multiplicar. En Ciencias, hemos estado estudiando la Materia. (continúa en la página 4)

NOTICIAS DE LA ESCUELA INTERMEDIA (continúa en la página 5)

INFORMACIÓN ESCOLAR

The Six Pillars of Character...











EL RINCÓN DE LOS VALORES Humanos

Este es un programa en el que reconocemos a nuestros estudiantes por exhibir uno de los comportamientos que conforman el carácter de uno: amabilidad, honestidad, responsabilidad, integridad, confiabilidad y respeto. Cada mes seleccionamos una cualidad diferente y reconocemos a los estudiantes que han exhibido esa cualidad.

El rasgo que cuenta en noviembre fue "Responsabilidad". La responsabilidad se define como: hacer lo que se supone que debes hacer, cumplir tu palabra, hacer lo mejor que puedas, perseverar, ser auto disciplinado, pensar antes de actuar y ser responsable de tus palabras, acciones y actitudes.

A continuación, se muestra una lista de nuestros ganadores de noviembre:

Sharon Molina - Sra. Aguilar Briella Acevedo - Srta. Obranic Jessica Jean Charles - Sr. Tapper Jude Arencibia - Sra. Gonzalez Yeny Pedro Lopez - Srta. Hoenings Dacheny Simola - Sra. McGinley Jeremias Rodas - Sra. Galloway Jay Herrera - Sr. Tapper Sharon Molina - Sra. Aguilar



NOTICIAS DE ARTE

El Art Club actualmente está buscando nuevos miembros que estén en 4to o 5to grado. Nuestra participación en el Festival de Pintura Callejera de Lake Worth de este año ya está en el horizonte. Las reuniones se llevarán a cabo todos los miércoles después de clases, a partir de enero. El último encuentro antes del festival tendrá lugar a finales de febrero. A partir de enero se extenderá una invitación para unirse al Art Club a las partes interesadas.

ENLACE DE PADRES

Queremos desearles a todas unas felices vacaciones. Queremos agradecer a todos nuestros amigos y familiares que asistieron a nuestra Cena Anual de Acción de Gracias. Más de 300 personas asistieron a este evento. Esperamos que todos hayan comido lo suficiente y se hayan divertido. Este evento sólo es posible con la ayuda de todos nuestros socios comerciales y sus donaciones de alimentos y dinero. Este evento es verdaderamente un esfuerzo comunitario. Nuestro más sincero "agradecimiento" a todos nuestros voluntarios que tan desinteresadamente donaron su tiempo y esfuerzo para que nuestro evento fuera tan exitoso.

Siempre estamos buscando socios comerciales. Si conoce una empresa a la que le gustaría ser socio comercial de North Grade, pídale que se comunique con la Sra. Williams al 561-202-9357.

Si aún no te has registrado como voluntario, ven a la escuela y registrate.

NOTICIAS DE LA BIBLIOTECA

Están sucediendo muchas cosas en el Biblioteca. Nuestros equipos se están preparando diligentemente para la Batalla de los Libros. Joey K. (3er grado) y Violet E. (5to grado) han superado MUCHO el requisito de leer tres libros de Sunshine Young Reader para participar. Estamos muy orgullosos de todos los miembros de nuestro equipo y queremos desearles lo mejor en la competencia de enero.

El Biblioteca está abierto todos los días de 7:35 a. m. a 7:55 a. m. para que los estudiantes devuelvan y presten libros.

Además, estamos en medio de nuestro primer concurso anual de creación de apuestas Sí, eres un autor. Los folletos llegaron a casa y los detalles se publicaron en ClassDojo el 15 de noviembre. Si tiene alguna pregunta, envíe un correo electrónico a la Sra. Abrams : meredith.abrams@palmbeachschools.org

Concurso de apuestas en inglés FY24.pdf
Concurso de Apuestas en español FY24.docx.pdf
Concurso de apuestas criollas FY24

Marquen sus calendarios: la próxima Feria del Libro Scholastic se llevará a cabo del 15 al 23 de febrero.

INFORMACIÓN ESCOLAR



NOTICIAS DE PTO

Felices fiestas de parte del PTO de North Grade K-8. Tenemos algunas cosas interesantes en diciembre, incluida nuestra tienda de regalos navideños. Esta es una oportunidad para que nuestros estudiantes compren para sus familiares y amigos y compren regalos navideños de bajo costo. Mantenemos los precios entre \$0.50 y \$5.00 por artículo para permitir que nuestros estudiantes compren para varios miembros de la familia. Consulte ClassDojo para conocer las comunicaciones de sus maestros/as cuando la clase de su hijo/a visitará la tienda de regalos. La tienda de regalos navideños estará abierta del 11 al 15 de diciembre de 2023. ¡No olvide ayudar a su hijo/a a hacer una lista de compras!

También tendremos nuestra ÚLTIMA reunión del PTO de 2023 el 12 de diciembre a las 8:15 a.m., únase a nosotros mientras planificamos para 2024 y los actualizamos a todos sobre las actividades que se llevarán a cabo en nuestra escuela. Siempre necesitamos voluntarios y apreciamos los aportes y contribuciones de todos los padres y miembros de la comunidad. Su asistencia no requiere que usted haga nada, pero es una oportunidad para mantenerse informado y conectarse con la escuela. ¡Esperamos verte ahí!

Tenemos algunos agradecimientos suyos que queremos compartir con los padres de North Grade: Gracias a la Asociación de Vecinos de Mango Groves por su donación y por permitirnos presentarnos en su reunión mensual. Gracias a nuestros maestros/as, administradores y personal por todo su arduo trabajo en la Cena de Acción de Gracias. Fue un evento hermoso y apreciamos el esfuerzo que hacen por los estudiantes y las familias de North Grade.

Katie Wilson, Presidente del PTO nortegradepto@gmail.com



CONSEJOS DE LITERATURA PARA LOS Padres

Es difícil de creer que los días festivos estén llegando. Para muchos los días festivos pueden ser muy estresantes para muchas familias, pasar tiempo leyendo juntos es un gran motivo para apagar la televisión y

juntos es un gran motivo para apagar la televisión y relajarse.

Para que la lectura sea parte de sus días festivos, traten de hacer algunas de estas actividades literarias divertidas.

Motive a que su hijo haga unos separadores de páginas para guardar en un libro como regalo o para marcar su lugar en su propio libro cuando lea a solas.

 Pregúntele a su hijo que le ayude con la compra de los días festivos. Haga que lean la lista en voz alta y leer las cosas mientras que anden por los pasillos de las tiendas.

Cuando es tiempo de ornear para los días festivos, pregúnteles a sus hijos que le lea las instrucciones en voz alta. Mientras las galletas estén en el horno, lean un libro junto que sea corto.

- ¡Haga sus propios libros! Tome papel y engrápelo junto. Motive a su hijo que dibuje fotos y que puedan escribir las palabras de la historia.
- Actué su historia favorita. Hagan un escenario que valla con el tema de la historia.

Visite la biblioteca y escoja unos libros festivos que puedan leer durante todos los días festivos.

- Juegue un juego de categorías, escoja un juego de categorías; escoja una categoría (animales, vegetales, lugares, etc.) entonces tómese turnos pensando que palabra le queda. Comiencen con la letra A hasta que haga el abecedario completo.
- Creado historias: Crean una historia familiar. Tómese turnos agregando oraciones a la historia que tengan un principio, un medio, y un fin.

NOTICIAS DE QUINTO GRADO

(continúa de la página 2)

Estamos aprendiendo sobre las fases, cómo clasificar y las transformaciones. Los estudiantes tienen tarea de lectura y matemáticas semanalmente. Deberían leer 30 minutos cada noche. Anime a sus estudiantes a completar su tarea, ya que esto los prepara para el éxito este año. Noviembre pasó muy rápido; Tuvimos una gran participación en nuestra cena anual de Acción de Gracias, gracias a todos los que asistieron. Hay muchas cosas divertidas que esperar al finalizar el 2023. Esperamos un año nuevo saludable y feliz para todos nuestros estudiantes y familias.

Información escolar

NOTICIAS DE LA ESCUELA INTERMEDIA

Saludos Familia de North Grade K-8.

El mes de dar gracias ha culminado, espero que la hayan pasado bien junto a sus familiares y amigos cercanos. Tomemos un tiempo para reflexionar y apoyar aquellas personas de la comunidad con necesidades en esta temporada.

¡Ha llegado la temporada más esperada por muchos, Navidad! Estamos concluyendo el año 2023, el cual nos dejó muchas experiencias nuevas y recibimos uno nuevo. Qué mejor manera de terminar el año, que con la unión de familias que compartimos en nuestra comunidad. ¡Ay, y qué comunidad más maravillosa tenemos aquí en North Grade K-8! Hemos tenido numerosas actividades durante este año, del cual me enorgullece ser parte de la familia North Grade K-8.

A través de los boletines hemos exhortado el fin del semestre a padres y estudiantes. Una de nuestras metas es que TODOS los estudiantes entreguen TODOS los trabajos asignados en clases. Nos enfocamos en explicar el impacto que tiene un 0 en las notas al final de las nueve semanas. Gracias por asistir en estas 2da nueve semanas con sus hijos, nos quedan tres semanas de clases. Las clases culminan el viernes 22 de diciembre de 2023 y comienzan nuevamente el martes 9 de enero de 2024.

Visión y metas para las próximas semanas

- -Asistir al estudiante para que termine firme y exitoso
- Completar tareas asignadas en clase
- -Proponerse metas para 2024
- Buscar herramientas que desarrollen el pensamiento critico

Gracias.

Sonia McGowan, (TOSA)

